



Nombre del alumno:

**Jenny Esmeralda Domínguez
Gordillo**

Nombre del profesor:

Lic. Ana Estelí Hidalgo Martínez

Nombre del trabajo:

Reporte de lectura

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Psicología General

Grado: Tercero

Grupo: A

TEORÍA DE LA GESTALT

Plantea que el conocimiento es una síntesis de la forma y del contenido que han sido recibidos por las percepciones. Enfatiza, que **cada persona tiene su propia percepción** que es relativa y está incluida no solo por los propios mecanismos de percepción sino también por su historia, su actitud y su motivación en cada momento de su existencia.

Esta teoría aparece en el siglo XX en Alemania como reacción a la psicología conductistas, que **rechaza la consideración del comportamiento de las personas y también los contextos familiares, sociales y culturales.** La teoría se refiere a como el ser humano percibe las figuras, palabras o representaciones quedan a entender un mensaje, esto significa como se percibe en la mente los objetos conocidos en nuestra vida diaria. El ser humano utiliza la percepción y este es el proceso del aprendizaje que significa que el paso de la ignorancia al conocimiento ocurre con rapidez, de repente. Los psicólogos de la Gestalt realizaron numerosos experimentos en el campo de la percepción visual y auditiva, y pusieron las leyes que permiten percibir un mundo de configuraciones complejas sin que se necesiten analizar ni tomar conciencia.

La ley de proximidad establece que los elementos que se encuentran cercanos en el espacio y en el tiempo tienden a ser agrupados. **La ley del destino** común dice que los elementos que forman una buena curva tienden a una orientación común, tienden a ser percibidos como totalidades. **La ley de cierre** tiende a percibir las figuras incompletas como si fueran iguales. **La ley de figura-fondo** es una de las leyes fundamentales, por lo general percibimos una figura principal y un fondo que tiene que ver con la primera. Cuando no hay una clara diferencia entre figura-fondo la percepción es equivocada. La forma en que una persona percibe está en relación con su personalidad, intereses y con otros factores presentes en el momento de percibir. La percepción no es una captación de objetos externos o internos, sino que implica una activa participación de la persona. **La percepción es ante todo una reacción del conjunto del organismo ante un complejo de situaciones simultáneas y sucesivas.**

El enfoque cognitivo es aquel que se encarga de **estudiar los diferentes procesos mentales internos**, básicamente es todo aquello que se encuentra en el interior de nuestro cerebro incluyendo la percepción, pensamientos, la memoria, la atención, el lenguaje y el aprendizaje.